

„Was Du in anderen entzünden willst, muss in Dir selbst brennen.“

„What you want to ignite in others must burn in yourself.“

MARTINA PÜCHNER



Studium / Weiterbildung

Diplom-Pädagogin mit dem Schwerpunkt Erwachsenenbildung. Einjährige Zusatzausbildung in Vollzeit zur Trainerin, Personalentwicklerin und Coach. NLP-Practitioner. Zertifiziert in M.B.T.I., DISG und Werteprofil nach Graves. Zahlreiche Fortbildungen in Persönlichkeitsentwicklung, Entspannungsverfahren und Gesprächsführung.

Studies / further education

Graduate teacher with a focus on adult education. One-year additional full-time training as a trainer, personnel developer and coach. NLP practitioner. Certified in M.B.T.I., DISG and value profile according to Graves. Numerous further training courses in personality development, relaxation techniques and conversation skills.

Berufserfahrung

Pädagogische Mitarbeiterin in der Jugend- und Familienbildung. Sprachtrainerin und Abteilungsleiterin in einem Sprachinstitut. Personal- und Organisationsentwicklerin in einem mittelständischen Unternehmen. Seit mehr als 25 Jahren Managementtrainerin und Coach für international tätige Unternehmen.

Professional experience

Pedagogical assistant in youth and family education. Language trainer and head of department in a language institute. Personnel and organizational developer in a medium-sized company. Management trainer and coach for international companies for more than 25 years.

Arbeitsschwerpunkte

Internationale Führungskräfteentwicklung, Teambuilding, Kommunikation und Persönlichkeitsentwicklung.

Focus of work

International management development, team building, communication and personal development.

Seminarsprachen

Deutsch | Englisch | Spanisch

Seminar languages

German | English | Spanish